
 
 

ACTA SESION DEL CONCEJO MUNICIPAL 
 
 
 

 
 

              En Temuco, a 07 de Septiembre de 2010, siendo las 
15:35 hrs. se da inicio a la sesión Ordinaria del Concejo Municipal, 
presidida por el Alcalde Sr. MIGUEL BECKER ALVEAR, con la presencia 
del Secretario Municipal, don JUAN ARANEDA NAVARRO, en su calidad 
de Ministro de Fe en las actuaciones municipales.  
 
ASISTENCIA    
SR. EDUARDO ABDALA A.    
SR. JUAN ACEITON V.                                  
SR. PEDRO DURAN S. 
SR. JAIME SALINAS M. 
SRA. GENOVEVA SEPULVEDA V. 
SRTA. ROMINA TUMA Z. 
SR. HUGO VIDAL M.  
SR. SERGIO ZUÑIGA I. 
 
T A B L A  
1.- ACTA ANTERIOR 
2.- CORRESPONDENCIA 
3.- CUENTA DEL PRESIDENTE 
4.- MATERIAS PENDIENTES 
5.- MATERIAS NUEVAS      
     -   MODIF. PRESUPUESTARIAS-PROYECTOS DE INVERSION 

- INFORME DE COMISIONES 
6.- AUDIENCIA   PUBLICA  
7.- VARIOS 
 

 
1.- ACTA ANTERIOR 
   Se aprueba Acta de Sesión Ordinaria de fecha 25 de 
Agosto de 2010, sin observaciones. 
 
2.- CORRESPONDENCIA 
-  Audiencia  Pública:  Se  han  recibido  las  siguientes  solicitudes  de  
   Audiencias. 
 
1.- Canes Club Temuco: para presentar proyecto de tenencia responsable 
de perros.  Se acuerda conceder la Audiencia para la próxima sesión. 
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2.- Sindicato de Trabajadores Independientes del Comercio en la vía 
pública, para exponer propuesta de proyecto de Galería Comercial y otros. 
Se acuerda concederla para la próxima sesión. 
 
3.- CUENTA DEL PRESIDENTE 
   El Sr. ALCALDE procede hacer ante el Concejo Municipal 
un público reconocimiento del logro deportivo de los representantes de 
Temuco en el Mundial Juvenil de Karate sub20, realizado en  Buenos Aires 
y que concurrieron a esta sesión. 
           En esa competencia participaron los siguientes países: 
Italia, Brasil, México, Sudáfrica, Perú y Chile.  La única delegación invitada 
que asistió por Chile fue la de Temuco que lograron los siguientes 
resultados deportivos: 
  
        Melanie Muñoz 

2º lugar en categorías combates open 15,16 y 17 años....Libre de 
peso y grado. 
 
Nicolle Cisterna A. 
2º lugar Kata de la categoría 11-12 años cinturones cafés  
3º lugar kumite de la categoría 
2º kata  categoría open libre de grado cafés y negros. 
  
Tamara Cona Rauque 
3º lugar Kata de la categoría 11-12 años cinturones cafés  
2º lugar kumite de la categoría 
3º kata  categoría open libre de grado cafés y negros. 
  
Sebastián Peña y Daniel Prizont completaron la delegación, 
dirigida y coordinada por el Sensei Omar Lara. 

 
   La Delegación recibió un galvano que le hizo entrega el 
Sr. ALCALDE. 
 
4.- MATERIAS PENDIENTES 
   No hay 
 

5.- MATERIAS NUEVAS      
COMISION SALUD 
          El día  Lunes 6 de Septiembre de 2010, siendo las 11:35 
hrs., se reunió la Comisión Salud, Medio Ambiente y Desarrollo Social, con 
la asistencia de los Concejales Srta. Romina Tuma, Srs. Jaime Salinas y 
Juan Aceitón, que la preside. 
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        Participan de la reunión, el Administrador Municipal, don 
Sergio Núñez, el Director de Servicios Incorporados, don Henry Ferrada y 
el Director de Salud Municipal don Hans Oppermann, quien expone el 
siguiente punto. 
 
1.- BASES CONCURSO DIRECTORES DE CENTROS DE SALUD 
FAMILIAR. 
          En virtud a lo señalado en el Art. 32 de la Ley N° 19.378, 
se propone la aprobación de las Bases del Concurso para proveer los 
Cargos de Directores de los Centros de Salud Familiar de Amanecer, 
Pueblo Nuevo y Santa Rosa. 
 
         Las Bases establecen los requisitos, las fechas de 
publicación y recepción de antecedentes y la pauta de evaluación del 
puntaje. 
          El cargo de Director de cada uno de estos Centros, 
tendrá una duración de tres años, a contar del 2 de Noviembre de 2010. 
          El detalle íntegro de las Bases, se adjunta a la presente 
Acta 
          Analizada la propuesta y no existiendo observaciones, se 
propone la aprobación formal. 
       Concluido el análisis se propone la aprobación formal de 
las Bases del referido Concurso Público. 
 
   Sometida la propuesta a consideración del Concejo se 
aprueba por unanimidad. 
 
COMISION FINANZAS 

 El  día Lunes 06 de Septiembre de 2010, siendo las 11:30  
hrs.  se reúne la Comisión Adm. y Finanzas, con la asistencia de los 
Concejales Srta. Romina Tuma, Sres. Juan Aceitón, Jaime Salinas, Sergio 
Zúñiga y Sra. Genoveva Sepúlveda, como su Presidenta. 

 
  Participan de la reunión  el Administrador Municipal, don 

Sergio Nuñez; el Director de Adm. y Finanzas, don Rolando Saavedra; el 
Director de Control, don Octavio Concha; el Director de los Servicios 
Incorporados, don Henry Ferrada; el Director de Educación, don Hugo 
Hernández; el Director Jurídico, don Juan de Dios Fuentes; el Director de 
Planificación, don Pablo Sánchez; el Director de Aseo, don Juan Carlos 
Bahamondes; el Director de Salud, don Hans Oppermann;  el Asesor de 
Presupuesto, don Patricio Márquez; el Gerente de los Recintos Deportivos, 
don Claudio Valdivia; el funcionario de Administración, don Carlos Millar,  y 
la Jefe de Rentas y Patentes, Sra. Laura Barriga. 
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   Previo al análisis de la Tabla el Administrador Municipal, 
don Sergio Nuñez da lectura y hace entrega de un comunicado público del 
Sr. Alcalde respecto de una presunta incompatibilidad que le afectaría en 
el ejercicio de dicho cargo, según afirmaciones aparecidas en el Programa 
“Contacto” de Canal 13. 
 
   Concluida la lectura, la Concejala Srta. TUMA señala que 
el día 02.09.10, solicitó a la Contraloría el Dictamen correspondiente para 
conocer su contenido y a su vez copia de Declaración de Patrimonio del 
Sr. Alcalde.  Una vez que se reciba esta documentación sugiere analizarla 
con el Concejo y resolver con estos antecedentes  
 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala lamentar que esta 
situación era conocida desde hace mas de 1 mes por el Alcalde y varios 
Jefes de Servicios Municipales, no se tuvo en consideración informar 
previamente a los Concejales sobre el tema, por lo que ha sido 
desagradable tomar conocimiento de estos antecedentes por la prensa. 
   Seguidamente se analizan las siguientes materias: 
 
1.- MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 
   Hace la presentación el Director de Salud, don Hans 
Oppermann. 
 

PROPUESTA N° 13, SALUD, POR M$ 62.798.- 
            La propuesta suplementa las cuentas de ingresos y 
gastos del área de Salud por incorporación de convenios que se indican: 
 

- Programa de Resolutividad en Atención Primaria por actividades de 
procedimientos cutáneos y quirúrgicos por M$ 61.598.- 

- Programa de Incentivo de Retiro Voluntario por M$ 61.700.- y 
mayores ingresos por remate de vehículos por el monto de M$ 
1.200.- 

El detalle de la Modificación es el siguiente: 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 13/2010 

PRESUPUESTO SALUD 

EN 
PRESUPUESTO 
DE INGRESOS 
(M$)     AUMENTO DISMINUCION 

A.   AUMENTO 62.798 0 

05.   
TRANSFERENCIAS 
CORRIENTES     

05.03.006 .002 
DEL SERVICIO DE SALUD-
APORTES AFECTADOS     
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05.03.006 .002.001 
PROG. RESOLUTIVIDAD EN 
APS. 61.598   

07.   INGRESOS DE OPERACIÓN     

07.01   VENTA DE BIENES 1.200   

     EN 
PRESUPUESTO 
DE GASTOS (M$)     144.498 81.700 

C.   AUMENTO 144.498   

21   GASTOS EN PERSONAL 81.700   

21.01   PERSONAL DE PLANTA   0 

21.01.001 999 OTRAS ASIGNACIONES 81.700   

22   
BIENES Y SERVICIOS DE 
CONSUMO 62.798   

22.03   
COMBUSTIBLES Y 
LUBRICANTES     

22.03.003   PARA CALEFACCION 1.200   

22.12   
OTROS GASTOS EN BS. Y SS. 
CONSUMO     

22.12.999. .001 
PROGRAMA RESOLUTIVIDAD 
EN APS 61.598   

     D.   DISMINUCION   81.700 

21   GASTOS EN PERSONAL   81.700 

21.01.   PERSONAL DE PLANTA     

21.01.001 .001 SUELDOS BASE   23.500 

21.01.001 .002.002 ASIGNACION DE ANTIGÜEDAD    8.580 

21.01.001 .004.001 ASIGNACION DE ZONA    18.835 

21.01.001 .044 
ASIGNACION DE ATENCION 
PRIMARIA   23.500 

21.01.005 .003.001 
BONO EXTRAORDINARIO 
ANUAL   4.465 

21.01.005 .004 
BONIFICACION ADICIONAL 
BONO ESCOLAR   2.820 

 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 

PROPUESTA N° 14, SALUD,  POR M$ 24.930.- 
            La propuesta tiene por finalidad reconocer transferencia 
Municipal para reforzar extensión horaria de médico entre el 01 de 
Septiembre y 30 de Noviembre, por M$ 16.930.-,  
 
   La contratación de conductor de ambulancia por M$ 
1.500.- y refuerzo turno médico en Servicio de Urgencia SAPU por M$ 
6.500.- 
 
   El detalle de la Modificación Presupuestaria es el 
siguiente: 
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              MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 14/2010  

EN PRESUPUESTO DE INGRESOS (M$) AUMENTO 

A.  AUMENTO 24.930 

05.  TRANSFERENCIAS CORRIENTES  

05.03  DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS  

05.03.101  DE LA MUNICIPALIDAD A SERV. 
INCORPORADOS A LA GESTION 

24.930 

EN PRESUPUESTO DE GASTOS (M$) 24.930 

C.  AUMENTO 24.930 

21  GASTOS EN PERSONAL 24.930 

21.01  PERSONAL DE PLANTA 23.430 

21.01.001 .999 OTRAS ASIGNACIONES 14.500 

21.01.004 .005 HORAS EXTRAORDINARIAS 8.930 

21.02  PERSONAL A CONTRATA 1.500 

21.02.001 .001 SUELDOS BASE 650 

21.02.002 .042 ASIGNACION ATENCION PRIMARIA 
MUNICIPAL 

650 

21.02.002 .002 OTRAS COTIZACIONES 
PREVISIONALES 

200 

 
En  el  análisis  de  la  propuesta la Concejala Srta. TUMA  

plantea reservar números a los pacientes del sector rural, que no alcanzan 
a conseguirlo por motivos de movilización y son derivados a otros 
Servicios de Salud.   

 
Con esta observación se propone la aprobación formal de  

esta Modificación Presupuestaria. 
 

       Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por unanimidad. 
 
 

PROPUESTA N° 19 DE EDUCACION, POR M$ 496.900.- 
Hace  la  presentación  el  Director   de   Educación,   don   Hugo 

Hernández. 
La   propuesta   tiene   por  finalidad  reconocer  ingresos   de   la  

Subvención Escolar Preferencial y solventar costo de seguros de vehículos e 
inmuebles. 

El detalle de la Modificación es el siguiente: 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 19 / 2010   

EN PRESUPUESTO DE INGRESOS 
(M$)       494.000 

A.   AUMENTO 494.000   

05.03.003.002.016   
Subvención Escolar 
Preferencial   494.000 

EN PRESUPUESTO DE GASTOS (M$)       494.000 
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C.   AUMENTO 496.900   

22.12.999.003   
Subvención Escolar 
Preferencial   494.000 

22.10.002   Primas y Gastos de Seguros.   2.900 

          

D.   DISMINUCION 2.900   

22.04.010   
Materiales para 
Mantenimiento y Repara-     

     raciones de Inmuebles.   2900 

     
 

La propuesta no presenta observaciones,  proponiéndose   
su aprobación formal. 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
PROPUESTA N° 24, MUNICIPAL, POR M$ 200.000.- 

Hace la presentación el funcionario don Patricio Márquez. 
 
La    propuesta    tiene   por    finalidad    suplementar   el  

Presupuesto de gastos para la cancelación del incremento previsional Art. 
2, DL 3.501 para el personal de planta y a contrata municipal. 

 
El   detalle   de   la   Modificación   Presupuestaria   es   el  

siguiente: 
 

EN PRESUPUESTO DE INGRESOS (M$)     

A. AUMENTO 200.000 

05,03,002 
Compensación por viviendas 
sociales   

12.10 Ingresos por percibir   

      

EN PRESUPUESTO DE GASTOS (M$)     

C. AUMENTO 200.000 

21,01,001 
Incremento Previsional Art. 2 
D.L.3501, Personal Planta   

21,02,001 
Incremento Previsional Art. 2 
D.L.3501, Personal Contrata   

 
   Los Concejales manifiestan su acuerdo unánime al pago 
y dan su conformidad a los fundamentos jurídicos señalados en los 
informes que se indican. 
   Se agrega que el fundamento para el pago de este 
incremento previsional, como su forma de cálculo y modalidad de pago, 
entre otras consideraciones, está respaldado por los informes evacuados 
por la Dirección Jurídica, en su Ord. N° 266, Director de Control, por su 
Ord. N° 99 y Administración y Finanzas, en su Ord. N° 55, todos de fecha 
25 de Agosto 2010. 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
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PROPUESTA N° 25, MUNICIPAL, POR M$ 62.157.-  
   La propuesta tiene por finalidad suplementar las 
siguientes partidas de gastos: 
 

- Materiales de Oficina y Publicidad, por M$ 572.- 
- Ajuste del Programa Seguridad Pública por M$ 5.040.- 
- Transferencia al Depto. Salud por M$ 24.930.- 
- Contratación de Profesional de apoyo para la Dirección de Obras, 

por M$ .6.700.- 
- Ajuste de Presupuesto de la Dideco por un total de  $ 14.1150.- 
- Premios y Publicidad Estadio Pueblo Nuevo por M$ 6.000.- 
- Señaletica para Estadio Pueblo Nuevo por M$ 3.000.- 
- Programa Computacional para Dirección Jurídica por M$ 1.500.- 

El   detalle   de   la   Modificación   Presupuestaria   es   el  
siguiente: 
 
D.   DISMINUCION 43.027   

22.04.007 15.02.03 Materiales y útiles de aseo   
                
     500  

22.07.002.003 15.02.03 
Servicios impresión programas y 
actividades   

               
       72  

Seguridad pública 04.02.13 Según detalle anexo   5.040 

35.00 07.01.02 Saldo final de caja   12.500 

22.07.002.003 13.04.02 
Servicios impresión programas y 
actividades   500 

22.09.003.002 13.04.02 Arriendo de vehículos   2.300 

22.01.001.002 13.04.15 Alimentos programas   1.400 

22.04.007 13.04.15 Materiales y útiles de aseo   100 

22.07.002.003 13.04.15 
Servicios impresión programas y 
actividades   300 

22.08.002.002 13.04.15 Serv. Vigilancia programas   1.450 

22.08.007.003 13.04.15 Pasajes programas y actividades   500 

24.01.008.002 13.04.15 Premios programas y actividades   200 

22.04.001 13.04.10 Material de oficina   100 

22.05.003 13.04.10 Gas   250 

22.05.005 13.04.10 Telefonía fija   150 

22.07.002.003 13.04.10 
Servicios impresión programas y 
actividades   100 

22.09.002.002 13.04.10 Arriendo edificios programas   200 

24.01.008.002 13.04.10 Premios programas y actividades   200 

22.03.003 13.04.10 Calefacción   450 

22.05.002.002 13.04.12 Agua programa y actividades   300 

22.05.003 13.04.12 Agua grifos   1.540 

22.08.011.004 13.04.12 Eventos actividades sociales   4.375 

22.09.003 13.04.20 Arriendo vehículos   7.500 

22.07.001.002 04.05.01 Publicidad y difusión   3.000 
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EN PRESUPUESTO DE 
INGRESOS (M$)       19.130 

A.   AUMENTO 19.130   

05.03.002   
Compensacion por 
viviendas sociales   19.130 

B.   DISMINUCION     

EN PRESUPUESTO DE 
GASTOS (M$)       19.130 

C.   AUMENTO 62.157   

22.04.008 15.02.03 Materiales de oficina   500 

22.07.001 15.02.03 Servicios de publicidad   72 

Seguridad pública 04.02.13 Según detalle anexo   5.040 

24.03.10.1002 17.02.18 
Transferencia SIG 
(salud)   24.930 

22.11.999 07.01.02 
Servicios técnicos y 
profesionales   6.700 

22.04.001 13.04.02 Materiales de oficina   500 

22.06.001.005 13.04.15 
Mantención de 
inmuebles   2.500 

22.01.001.002 13.04.10 Alimentos actividades   200 

22.05.001.002 13.04.10 Electricidad programas   550 

22.05.002.002 13.04.10 Agua programas   250 

22.08.001.005 13.04.10 Serv. Aseo programas   2.000 

22.08.002.002 13.04.10 
Serv. Vigilancia 
programas   2.200 

22.05.005 13.04.14 Telefonía fija   2.340 

22.07.001.003 13.04.14 
Publicidad programa y 
actividades   500 

22.08.002.002 13.04.14 

Serv. Vigilancia 
Programas y 
Actividades   3.375 

24.01.008 04.05.02 

Premios y otros 
programas y 
actividades   4.000 

22.07.001.003 04.05.02 Publicidad y difusión   2.000 

29.07.001 07.01.04 
Programas 
computacionales   1.500 

22.07.001.002 04.05.02 Publicidad y difusión   3.000 

                 La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
- PROPUESTA N° 26, MUNICIPAL, POR $ 44.386.944.- 
   La propuesta tiene por finalidad reconocer ingresos por el 
pago de tasas y derechos de construcción de las plazas Recabarren y 
Aníbal Pinto. 
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   El detalle es el siguiente: 
  

MODIFICACION PRESUPUESTARIA N° 26/2010 

EN PRESUPUESTO DE 
INGRESOS (M$)       44.386.944 

A.   AUMENTO 44.386.944   

115.03.05   
Derechos de 
construcción   44.386.944 

     EN PRESUPUESTO DE 
GASTOS (M$)       44.386.944 

22.12.005.001 07.01.02 
Derechos y 
tasas   44.386.944 

          

 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
2.-CONTRATACION SERVICIO DE MANTENCION Y RIEGO DE AREAS 
VERDES 
   Hace la presentación el Administrador Municipal, don 
Sergio Nuñez. 
   El Sr. Nuñez recuerda que en la sesión anterior de fecha 
25 de Agosto, el Concejo autorizo la suscripción del contrato con la 
Empresa Krausse Latorre y Maíz Ltda., por la suma de 2.380 UF, por 
tratarse de una Concesión y no por el monto que supera las 500 UTM. 
 
   Además, participaron en dicha licitación los oferentes V y 
V Paisajismo Ltda., con una oferta de UF  2.385,35; Construcciones y 
Servicios Alto Jardines Ltda., con una oferta de UF 2.458,42 y Núcleo y 
Paisajismo S.A. con una oferta de UF 2.481,15. 
 
   Agrega que en el análisis hubo un error que no conoció la 
Comisión Evaluadora, lo que llevo a proponer la contratación con la 
Empresa Krause Latorre y Maíz Ltda., en el sentido que los valores debían 
ser en UF, pero esta Empresa lo hizo en el Portal Mercado Público en 
pesos y todos los demás oferentes lo consignaron en UF. 
 
   Este detalle es muy relevante, sobre todo en la 
reajustabilidad, ya que no es lo mismo hacerlos en UF que en Pesos. 
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   Lo anterior obligó a revisar los antecedentes y los 
integrantes de la Comisión Evaluadora mayoritariamente sugirieron 
declarar fuera de Bases la oferta de Krause Latorre y Maíz Ltda. y 
adjudicar a quien le correspondería de acuerdo al puntaje, en este caso a 
la Empresa Construcciones y Servicios Alto Jardines Ltda., por cuanto la 
segunda en puntaje, esto es, la Empresa Núcleo Paisajismo S.A., no 
cumplió con el mínimo de trabajadores en temporada baja, quedando 
también fuera de bases.  Agrega que la Directora (S) de Administración y 
Finanzas sugirió hacer un nuevo llamado. 
 
   Agrega que el Alcalde comparte la propuesta de la 
Comisión Evaluadora y no llamar a una nueva licitación, por lo que ha 
solicitado al Concejo Municipal autorizar la adjudicación de la licitación 
pública “Servicio de Mantención, Conservación, Renovación y Riego de 
Areas Verdes de la Comuna de Temuco” con el oferente “Construcciones y 
Servicios Alto Jardines Ltda.”, por su oferta de UF 2.458,42 mensual, IVA 
incluido, por cumplir con los requisitos solicitados y estar dentro del 
presupuesto disponible para contratar. 
 
   El Concejal Sr. SALINAS señala que el Concejo aprobó la 
suscripción del contrato en UF , no defiende a la Empresa pero votará 
negativamente esta nueva Propuesta, porque estima que no son 
argumentos válidos para dejar fuera a una Empresa que nunca tuvo 
sanciones y siempre mantuvo bien los jardines. 
 
   La Concejala Srta. TUMA estima que hay un error del 
Municipio que se tendrá que hacer cargo, por lo que no aprobará a otra 
Empresa salvo que se realice una nueva Licitación.  Opina que esta 
situación expone al Municipio a una demanda y lo sensato es llamar 
nuevamente a Licitación con claridad. 
 
   El Concejal Sr. ACEITON señala que efectivamente la 
propuesta que se presentó al Concejo fue en UF y así se aprobó, alguien 
cometió un error y debe hacerse responsable, por ello no está por aprobar 
esta nueva propuesta. 
   El Abogado Sr. Fuentes agrega que todo el proceso deja 
en claro que las oferta eran en UF, pero el formulario 7 es distinto al 
presentado por la Empresa al Portal y obligaría a aprobarlo en pesos, lo 
que no tendría la misma reajustabilidad. 
    
              Ante consulta de la Concejala Sra. Sepúlveda, el Sr. 
Fuentes señala que es posible que se presenten demandas, porque todos 
entendieron que se debía presentar la oferta en el Portal en UF. 
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   El Sr. Nuñez agrega que la oferta en el Portal es la que 
tiene valides como oferta.  Agrega que si no hay disposición para adjudicar 
según la nueva Propuesta, el Municipio deberá llamar a una nueva 
Licitación.  Respecto de las Licitaciones, expresa que se han tomado 
medidas para mejorar el proceso de las propuestas con un Estatuto y 
Protocolo adecuado. 
   Finalmente se acuerda resolver esta propuesta en sala. 
 
   El Concejal Sr. VIDAL señala que como consta en Acta 
no participó de la reunión de Comisión y desea dar su opinión sobre el 
tema. 
   En primera término señala que le sorprende la falta de 
prolijidad de la Administración, porque es la segunda ocasión que se 
procede a esta licitación.  En la licitación anterior  si no hubiese sido por la 
información proporcionada  por un Concejal se había adjudicado a un 
oferente con un historial que habría, con toda seguridad, traído a corto 
plazo, serios problemas. 
   Frente a la imposibilidad de adjudicar a ese primer 
oferente, existiendo la posibilidad por parte de la Administración de haber 
adjudicado al segundo o tercer oferente válido, se optó por llamar de 
nuevo a licitación argumentando que había una situación de poca claridad 
en las Bases en un punto específico.   
             Señala estar hablando de una licitación que tiene un 
costo global de aproximadamente 2.500 millones de pesos en los 5 años 
paa el Municipio, 2.400 UF y fracción de acuerdo a la propuesta más 
barata recibida.  Probablemente ésta sea una de las licitaciones más 
importantes del Municipio por su envergadura in extenso y sin embargo, 
producida la segunda licitación, hecha la presentación in intenso al 
Concejo Municipal en pleno por parte del Director de Aseo y Ornato, 
conocidos por escrito todos los antecedentes por los Concejales, suscritos 
por todos los miembros de la Comisión Evaluadora, el Concejo se 
encuentra después que por alguna razón que al menos personalmente no 
se le ha explicado, alguien detectó que no habría consistencia entre la 
oferta en el Portal y la oferta en papel y como aquí no hubiere pasado 
nada, se hace al Concejo participar de una discusión para proponerle a un 
oferente distinto la adjudicación de ésta licitación pública.  Agrega que a lo 
menos él, antes de resolver esta situación, hubiese esperado que la 
Administración hubiera informado por escrito cuales fueron realmente los 
errores que se cometieron, donde estuvieron radicados y qué medidas se 
van a tomar para rectificar ésta situación, porque a lo menos si no tiene 
esa información, tiene el legítimo derecho de aquí en adelante, a dudar de 
la información que se entrega por escrito y verbalmente en las reuniones 
de trabajo para resolver éstas materias. 
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   Señala que se ha dado el trabajo de revisar en detalle las 
distintas presentaciones y argumentos que se han planteado en uno y otro 
sentido y cree que dada la envergadura de la licitación como ha señalado, 
los riesgos que el Municipio pueda ser demandado son de verdad muy 
grandes, en una u otra de las alternativas que se escoja, porque 
objetivamente el oferente que en plenitud el Concejo anterior ratificó, fue 
incluso notificado por el Secretario Municipal y entiende que le fue 
solicitado, además, por el Director de Aseo y Ornato, la Boleta de Garantía 
para la suscripción del contrato, de manera que se avanzó 
significativamente en los trámites de suscripción de este contrato. 
 
   En función de todos esos argumentos, expresa que se 
inclina porque se mantenga la adjudicación que ha sido planteada o en el 
peor de los casos se declare no conveniente a los intereses municipales y 
se vuelva a licitar, esta vez con todos los resguardos que correspondan, 
para evitar este bochorno nuevamente. 
 
   El Sr. ALCALDE somete a continuación la propuesta de 
aprobar la adjudicación de la licitación pública “Servicio de Mantención  y 
Riego de Áreas Verdes” al oferente “Construcciones y Servicios Alto 
Jardines” arrojando el siguiente resultado: 
 

RECHAZO        ABSTENCIÓN 
CONCEJAL SR. ABDALA     CONCEJALA SRA. SEPULVEDA 
CONCEJAL SR. ACEITON     CONCEJAL SR.ZUÑIGA 
CONCEJAL SR. VIDAL 
CONCEJAL SR. SALINAS 
CONCEJALA SRTA. TUMA 
CONCEJAL SR. DURAN 
 
   De acuerdo a la votación se rechaza la propuesta de la 
Administración señalada precedentemente. 
 
3.- PATENTES DE ALCOHOLES 
   Hace la presentación la funcionaria doña Laura Barriga. 
 
Ficha N° 37: solicitud de pre-aprobación de Cambio de Destino de 
propiedad ubicada en calle Zenteno N° 30, con el objeto de instalar un 
Minimercado, presentada por doña IVETTE SILVA MORAN. 
 
   El Informe de Seguridad Ciudadana señala que el entorno 
más cercano no manifiesta inconvenientes para esta solicitud. 



 14 

 
   Además, Fiscalización señala que el local no contraviene 
el art. 8 y 14 de la Ley de Alcoholes sobre distancias e independencia del 
local de la casa habitación. 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su pre-aprobación. 
  

   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
Ficha N° 38: solicitud de pre-aprobación, de cambio de destino de 
propiedad ubicada en calle San Martin N° 0675, con el objeto de instalar 
un Supermercado, presentada por la SOCIEDAD INMOBILIARIA E 
INVERSIONES LY P S.A. 
   El Informe de Seguridad Ciudadana señala que el entorno 
más cercano no manifiesta inconvenientes para esta solicitud. 
 
   Además, Fiscalización señala que el local no contraviene 
el art. 8 de la Ley de Alcoholes sobre distancias respecto de 
Establecimientos que la Ley prohíbe. En cuanto al art.. 14 no es posible 
emitir un informe aún, por cuanto no existe construcción del local. 
 
   La Junta de Vecinos Dreves N° 8 no ha dado respuesta 
en el plazo legal sobre su opinión en el tema. 
 
   Analizada la solicitud y considerando que se trata de una 
pre-aprobación, no se presentan observaciones, proponiéndose su 
aprobación. 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
Ficha N° 39: solicitud de pre-aprobación de cambio de destino de 
propiedad ubicada en calle Caupolicán N° 910, con el objeto de instalar un 
Cabaret, presentada por doña RAQUEL DEL CARMEN MUÑOZ 
MONTES. 
   En el sector no existe Junta de Vecinos pero en el local 
funciona una Patente de Restaurante Diurno y Nocturno, ambas 
autorizadas. 
   Fiscalización informa que el local no contraviene el art. 8 
y 14 de la Ley de Alcoholes sobre distancias e independencia del local. 
 
   Concluido el análisis se propone mayoritariamente su pre-
aprobación con el voto en contra del Concejal Sr. Aceitón. 
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   Sometida al Concejo se aprueba mayoritariamente con el 
voto en contra del Concejo Sr. Aceitón. 
 
Renovación de Patentes 
   Se solicita autorización para renovar las siguientes 
Patentes de Alcoholes, que no cumplían con el art. 4° de la Ley de 
Alcoholes, es decir, certificado de antecedentes, y que ahora cumplen: 
 

- Patente de Restaurante Diurno, Rol 4-01502, de doña Claudina 
Labraña Carriel, con domicilio interior del Mercado Municipal, Local 
124. 

- Patente de Restaurante Diurno, Rol 4-0415, de don Alfonso Rocha 
Sepúlveda, con domicilio comercial en calle Lautaro N° 1466. 

 
Ambas propuestas no presentan observaciones, 

proponiéndose su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
4.- ADQUISICION DE LABORATORIOS DE INGLES 
   Hace la presentación el Director de Educación, don Hugo 
Hernández. 
   La Administración llamó a propuesta pública para la 
“Adquisición de Laboratorios de Inglés” para las Escuelas Llaima y 
Campos Deportivos, presentándose los siguientes oferentes que 
cumplieron con todos los requisitos de las Bases: 
 

- Opciones S,A., con una oferta de $ 75.000.-, IVA incluido. 
 

- VPS Tecnología y Marketing, con una oferta de $ 73.800.-, IVA 
incluido. 

 
   Efectuado el estudio por la Comisión Evaluadora se 
propuso adjudicar la propuesta a la Empresa Opciones S.A., por lo cual se 
solicita la autorización para contratar al referido proveedor la adquisición 
de los laboratorios de Ingles para las Escuelas Llaima y Campos 
Deportivos, por la suma de $ 75.000.000.-, IVA incluido. 
 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
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5.- PROPUESTA MEJORAMIENTO COCINA Y DUCHAS ESCUELA LOS 
AVELLANOS 
   La Administración llamó a Propuesta Pública el 
Mejoramiento y Adecuación de cocina, comedor y duchas Escuela Los 
Avellanos, presentándose tres oferentes que cumplieron con las Bases: 
 

- Sergio Lagos Romero, por la suma de $ 52.500.001.- 
 

- Claudia Georgina Erber Quezada, por la suma de $ 54.368.790.- 
 

- Brigitte Acuña Beroiza, por la suma de $ 52.996.532.- 
 
              Analizadas las oferentes, la Comisión Evaluadora 
propuso adjudicar la propuesta a la oferente Brigitte Acuña Beroiza, por lo 
cual la Administración solicita autorización para suscribir el contrato 
respectivo con la oferente Brigitte Acuña Beroiza, por su oferta de $ 
52.996.332.-, IVA incluido, en un plazo de ejecución de 45 días corridos. 
 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
6.- COMPROMISO DE FINANCIAMIENTO DE GASTOS DE OPERACIÓN 
Y MANTENCION 
   Hace la presentación el Director de Planificación, don 
Pablo Sánchez. 
   La Administración solicita la aprobación del Compromiso 
de financiamiento de Gastos de Operación y Mantención de los siguientes 
proyectos que postulan a financiamiento regional: 
 
.-  Construcción  Parque  Costanera del Cautín, por un gasto anual de  
    $ 28.692.619.- 
 

-  Adquisición equipo Bachador, por un gasto anual de $ 52.917.600.- 
 

-  Reparación Entorno y Mejoramiento cancha sector Campos Deportivos  
   de Temuco, por un gasto anual de $ 5.567.160.- 
 

-  Construcción Gimnasio Municipal Pedro de Valdivia, por un gasto anual  
   de $ 16.740.000.- 
 

- Reposición Colegio Municipal Mundo Mágico, por un gasto anual de $  
    429.527.118.- 
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- Reposición y Adecuación Escuela Boyeco, por un gasto anual de $  
  344.045.088.- 
 

   En el análisis de esta propuesta, la Concejala Srta. TUMA 
sugiere estudiar la preparación de un proyecto de estacionamientos para 
bicicletas en distintos puntos de la ciudad, que contribuyan a dar mayor 
uso de las ciclovias, como también a colaborar en el tema de la 
descontaminación ambiental. 
 
   Con esta sugerencia, se propone la aprobación formal de 
los compromisos de financiamiento de los gastos de operación y 
mantención de los referidos proyectos. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
 
7.- POSTULACION DE PROYECTOS DEPORTIVOS Y CULTURALES A 
FNDR 
   Hace la presentación el funcionario don Carlos Millar. 
   La Administración solicita el acuerdo del Concejo para la 
postulación a financiamiento FNDR de los siguientes proyectos Deportivos 
y Culturales: 
 

- Gimnasia Recreativa para Mujeres, por un monto estimado de $ 
3.000.000.- 

 

- Gira Internacional Cosat 2011 tenista regional Hassiba Muñoz 
Alcaman, por un monto estimado de $ 8.355.390.- 

 

- Olimpiadas Deportivas Araucanía 2011, por un monto estimado de $ 
15.000.000.- 

 

- Festival de Teatro Araucanía, por un monto estimado de $ 
14.900.000.- 

 
                El aporte municipal se valoriza en la infraestructura 
disponible, como Gimnasios y Teatro Municipal, como del recurso humano 
a cargo de los proyectos. 
 
   La propuesta no presenta observaciones, proponiéndose 
su aprobación formal. 
 
   Sometida la propuesta al Concejo se aprueba por 
unanimidad. 
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8- SUBVENCIONES 
   Hace la presentación el funcionario don Carlos Millar. 
   La Administración propone el otorgamiento de las 
siguientes subvenciones: 
 
- Asociación Ciclismo Ñielol por $ 1.000.000.- 
   Para financiar el viaje a Mundial de Mountain Bike, en 
Brasil, a 2 corredores de la Asociación local. 
 
- Asociación Deportiva Local de Basquetbol Senior de Temuco por $ 
3.500.000.- 
   Por viaje a XX Campeonato Nacional de Basquetbol 
Senior a realizarse en la ciudad de Punta Arenas entre los días 09 al 16 de 
Octubre de 2010. 
 
- Club Deportivo YMCA por $ 1.200.000. 

   Para   financiar  parte  de   la   participación  de  3  
jóvenes  a competencias en el extranjero. 

 
   En el análisis de estas Subvenciones, el Concejal Sr. 
ACEITON sugiere que se considere el uso de camisetas o distintivos del 
Municipio de Temuco a aquellos deportistas que viajan a representar a la 
Comuna. 
   Además, sugiere se considere el otorgamiento del monto 
total solicitado por la Asociación de Basquetbol, la que fue obligada a bajar 
su petición, según indico que ascendía a $ 5.000.000.- considerando que 
son 10 equipos que integran esta Asociación y que participaran en esta 
actividad. 
   En relación a este punto, el Administrador Municipal 
explica que a esta altura del año, este aporte es muy alto, no obstante se 
estimó el otorgamiento de una cifra apropiada para esta actividad. 
 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA consulta sobre algunas 
solicitudes pendientes, entre ellas, Banda Instrumental del Regimiento, y la 
Corporación de Asistencia Judicial, sugiriendo resolverlas a la brevedad. 
 
   Finalmente se acuerda resolver las Subvenciones en 
Sala. 
   El Concejal Sr. ACEITON señala mantener su posición 
respecto de otorgar al Basquetbol el total solicitado, ya que deberán viajar 
a Punta Arenas representado a Temuco y el gasto del traslado por avión 
es muy alto, por lo que apela al Alcalde y Concejales considerar esta 
sugerencia. 
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   El Sr. ALCALDE sugiere en este caso aprobar la 
propuesta de $ 3.500.000.-,con la indicación de analizar la propuesta del 
Sr. Aceitón, existiendo acuerdo. 
 
   Finalmente sometidas las 3 propuestas de Subvenciones 
se aprueban por unanimidad, con las observaciones señaladas. 
 
9.- RECONOCIMIENTO DEPORTIVO 
   El Gerente de los Recintos Deportivos, don Claudio 
Valdivia informa que en la sesión de Concejo del día Martes se reconocerá 
el logro deportivo de los representantes de Temuco que obtuvieron 
importantes lugares en el Mundial Juvenil de Karate, realizado en Buenos 
Aires. 
 
   La reunión de trabajo concluyo a las 13:20 hrs. 
 
6.- AUDIENCIA PUBLICA 
   No hay 
 
7.- VARIOS 
CEMENTERIO 
   El Concejal Sr. ABDALA expresa que la Agrupación de 
Funcionarios del Cementerio General ha solicitado apoyo y un 
requerimiento a la Administración para efectos de aumentar las 
remuneraciones de aquellos contratados  por el Código del Trabajo, 
abogando porque se estudie alguna alternativa para mejorar estos 
sueldos. 
   El Sr. Ferrada expresa que recién, previo a esta sesión, 
recibió este requerimiento. 
 
   La Concejala Srta. TUMA señala sumarse al 
planteamiento que la Administración estudie algún mejoramiento salarial 
para el personal del Cementerio. 
   Se suman también a este planteamiento los Concejales 
Sra. Sepúlveda y Sr. Duran. 
 
LOCOMOCION COLECTIVA 
   Consulta la Concejala Srta. TUMA si hay información 
sobre cual será el recorrido de la locomoción colectiva una vez que se 
entreguen al uso público los Estacionamientos Subterráneos. 
   El Director de Tránsito, Sr. Jacobi señala que de acuerdo 
a los antecedentes que reúne, el recorrido por calle Bello se mantendría tal 
como está actualmente. 
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AGREPAB 
   El Concejal Sr. VIDAL señala que sin desconocer el 
planteamiento respecto de los sueldos del personal del Cementerio, es 
justo reiterar  que está pendiente una propuesta de mejora para el retiro de 
personal de Agrepab, solicitando dar urgencia al tema, dado el consenso 
que existe sobre esta materia. 
 
   El Director de Educación Sr. Hernández expresa que se 
está estudiando, a la espera de una respuesta de Asesoría Jurídica, para 
establecer el tema de los meses a que le correspondería la indemnización, 
para calcular posteriormente los montos legales  y si se pudieran 
eventualmente incrementar. También se estudia la factibilidad de 
transacción con las partes. 
 
SOLICITUD DE CONTRALORIA 
   El Concejal Sr. VIDAL señala que seguidamente se 
referirá a un tema, a nombre de los Concejales de la Concertación. 
 
   En efecto, señala que los 4 Concejales expresan 
públicamente que suscribieron la solicitud de Informe a Contraloría sobre 
la situación expuesta por un medio de comunicación televisivo, y que 
afecta al Presidente del Concejo y Alcalde don Miguel Becker. 
 
   Señala que desde el punto de vista del rol fiscalizador, les 
hubiese agradado el haber tenido la posibilidad de haber sido invitados por 
el Sr. Becker a conversar, para exponerles esta situación, que no es un 
tema que supone haya sido una sorpresa para el Alcalde, para haberse 
formado una opinión y tenido la posibilidad de haber opinado con 
elementos de crítica constructiva y búsqueda de fiscalización en el ámbito 
que la Ley les provee. 
   Pero cualquiera que hayan sido las circunstancias y los 
hechos se conocen solo por una vía, la opinión es que se coarta la 
posibilidad de ejercer positivamente este rol fiscalizador y de responder a 
la exigencia que los ciudadanos les formulen, en términos de expresar una 
opinión en términos políticos, pero también con fundamentos jurídicos y 
administrativos. 
   Reitera que por ello los 4 Concejales de la Concertación 
han suscrito una solicitud de informe al Contralor Regional y una vez 
obtenido esos antecedentes, solicitarán al pleno del Concejo el poder 
analizarlos, para determinar si corresponde o nó solicitar alguna de las 
medidas contenidas en la Ley Orgánica, particularmente aquellas que 
dicen relación con la eventual inhabilidad del Alcalde frente a esta 
instancia. 
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   Estima que parte de las tareas que se debe llevar 
adelante, es que estas materias debieran formar parte una discusión 
abierta, de cara no solo al Alcalde en este caso, sino de cara a los 
ciudadanos y no tener temor a expresar lo que legítimamente cada uno 
pueda considerar como la acción que corresponde en la actividad política. 
 
   Agrega que las personas que sienten que esta es una 
oportunidad para sacar un provecho pequeño y otros que sienten que aquí 
hay la intención de generar al Alcalde costos políticos, Interpretando a sus 
colegas, señala que les asiste la búsqueda de la aplicación de la legalidad 
vigente y en función de ello esperarán lo que informe el Contralor 
oficialmente y a partir de ahí solicitar al Concejo aquellas acciones que les 
parezca que correspondan. 
 
BOYECO 
   El Concejal Sr. SALINAS consulta sobre la fecha de inicio 
de operaciones de la nueva Empresa en el Vertedero Boyeco, 
considerando que se tendría un ahorro de 12 millones de pesos, que se 
podrían destinar al pago de Subvenciones o para contratar horas médicas 
a los Consultorios. 
   El Director de Aseo y Ornato, Sr. Bahamondes, expresa 
que efectuados los trámites administrativos, se espera concluir los trabajos 
con Urbana el 30 de Septiembre y a partir del 1° de Octubre, entre la 
Empresa Servimar a cumplir funciones en el Vertedero. 
 
APOYO 
   El Concejal Sr. DURAN señala que le correspondió estar 
con el Alcalde en Alemania cuando se dio a conocer el Programa 
Contacto, agregando que está de acuerdo con lo expuesto por el Concejal 
Sr. Vidal respecto a la función fiscalizadora del Concejo y la legítima 
posibilidad de entregar opiniones.  Ante los fundamentos jurídicos y 
administrativos es importante también entregar la opinión correspondiente.  
No obstante la lejanía en que estaban, se conoció cada uno de los detalles 
prácticamente de lo que ocurría acá.  Lamenta si hubo situaciones en que 
personas intentaron aprovecharse de esta situación, quizás por 
pequeñeces personales, como lo indica el Sr. Vidal, las que son 
inaceptables bajo cualquier circunstancia. 
   Agrega que en lo personal tenía previsto su retorno a la 
Comuna a contar del día de mañana, pero como una forma de entregar un 
apoyo y un voto de confianza al Alcalde, decidió adelantar su viaje y estar 
hoy en este lugar, fundamentalmente para expresar su apoyo a su gestión 
y también por la situación que está pasando, y también a la espera de que 
Contraloría se pronuncie respecto del tema. 
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AGREPAB 
   La Concejala Sra. SEPULVEDA señala que le extraña la 
respuesta del Director de Educación, ante consulta del Concejal Sr. Vidal, 
respecto de un mejoramiento de sus indemnizaciones, dando a conocer 
que eventualmente les podría corresponder estudiar dicho mejoramiento, 
recordando que cuando se trato el tema, se informó que no habría 
problemas y que el Municipio podría estudiar este mejoramiento,  de las 
indemnizaciones de este personal, para que jubilaran mas dignamente, por 
lo que la respuesta es esa, solicitando se apure el trámite, de manera que 
los funcionarios que se acogerán a retiro sepan de cuanto dispondrán para 
su jubilación. 
 
   El Director Jurídico Sr. Fuentes aclara que tratándose de 
un acuerdo de las partes hay libertad para establecer los montos, no 
obstante existe alguna jurisprudencia de la Contraloría un tanto 
contradictoria, señalando que no se puede establecer ningún monto 
superior a lo que correspondería en derecho.  Por ello Educación les 
solicito un pronunciamiento formal y eso se está preparando. 
 
CONSULTORIOS 
   El Concejal Sr. ZUÑIGA señala su preocupación acerca 
de la falta de horas de atención en los Consultorios Municipales, como el 
caso de Labranza, donde ha concurrido más gente que los números 
entregados para la atención.  Reconociendo que existe falta de Médicos 
por distintas razones, solicita hacer los mayores esfuerzos por parte de la 
Administración por solucionar este tema, sobre todo para los sectores más 
distantes. 
 

SINTESIS DE ACUERDOS Y SOLICITUDES 
 
1.- Se aprueban las Bases para Concurso Directores de Consultorios de 
Salud Municipal. 
 
2.- Se aprueban las siguientes Modificaciones Presupuestarias: 
- N° 13, de Salud, por M$ 62.798.- 
- N° 14, de Salud, por M$ 24.930.- 
- N° 19, de Educación, M$ 496.900.- 
- N° 24, Municipal, por M$ 200.000.- 
- N° 25, Municipal, por M$ 62.157.- 
- N° 26, Municipal, por M$ 44.386.944.- 
 
3.- Se rechaza propuesta de Adjudicación Servicio de Mantención y Riego 
de Areas Verdes a oferente “Construcciones y Servicios Alto Jardines”. 
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4.- Se pre-aprueban las siguientes solicitudes de Patentes de Alcoholes: 
- N° 37, cambio destino de propiedad,  presentado  por  doña Ivette Silva  
  Moran. 
- N° 38,  cambio  de  destino  de  propiedad,   presentado por la Soc.  
  Inmobiliaria e Inversiones L y R S.A. 
- N°39, cambio de destino propiedad presentada por doña  Raquel Muñoz  
  Montes. 
 
5.- Se aprueba la Renovación de las Patentes de Restaurante Diurno, 
presentada por doña Claudia Labraña y don Alfonso Rocha Sepúlveda. 
 
6.- Se aprueba la suscripción del contrato con Opciones S.A., para la 
adquisición de Laboratorios  de Inglés para las Escuelas Llaima y Campos 
Deportivos. 
 
7.- Se aprueba suscripción de Contrato con oferente Brigitte Acuña 
Beroiza, para el Mejoramiento de Cocina y Duchas Escuelas Los 
Avellanos. 
 
8.- Se aprueba Compromiso de Gastos de Operación y Mantención de 6 
proyectos que postulan a financiamiento FNDR. 
 
9.- Se aprueba postulación de proyectos Deportivos y Culturales a FNDR. 
 
10.- Se aprueba Subvención a: 
- Asociación Ciclismo Ñielol, por $ 1.000.000.- 
- Asociación Basquetbol Senior, por $ 3.500.000.- 
- Club Deportivo YMCA, por $ 1.200.000.- 
 
11.- Se reconoce logro Deportivo de Karatecas Juveniles que participaron 
en Mundial Buenos Aires 2010. 
 
 12.- El Concejal Sr. Abdala solicita se estudie alternativa de mejoramiento 
remuneraciones al personal del Cementerio. 
 
13.- El Concejal Sr. Vidal reitera una propuesta de mejorar retiro de 
personal de Agrepab. 
 
14.- El Concejal Sr. Zúñiga solicita hacer esfuerzos para contratar horas 
médicas en Consultorios Municipales. 

 
   Siendo las 16:25 hrs. se levanta la sesión. 
DAT/jso.  


